



Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau

www.ingenried.de



Personalwechsel im Kindergarten St. Georg

Zwei langjährige Erzieherinnen wurden zum Ende des Kindergartenjahrs in den Ruhestand verabschiedet. Traudelies Geisenberger trat 1999 in den Dienst der Gemeinde und begleitete als stellvertretende Leitung den Aufbau und die Erweiterung der Einrichtung. Im Januar 2021 übernahm Frau Geisenberger die erste Leitung der Kindertagesstätte von Marile Kröner, die aus gesundheitlichen Gründen in den Gruppendienst wechselte. Marile Kröner leitete ab 2002 den Kindergarten in Ingenried. Eine kontinuierliche Entwicklung forderte viel Flexibilität, Verantwortung und immer das richtige Händchen. In einer kleinen Feierstunde wurden die beiden vom Bürgermeister, dem Elternbeirat und dem Kindergartenförderverein für Ihr Engagement geehrt. In sehr emotionalen Worten bedankte sich Traudelies Geisenberger und Marile Kröner für die vielen Jahre der guten Zusammenarbeit mit der Gemeinde, dem Team und allen Eltern. Altbürgermeister Xaver Fichtl erinnerte an die sehr anspruchsvollen Jahre des Aufbaus, der Veränderung und des steten Wandels.



v.links: Sabine Fischer, Traudelies Geisenberger, Georg Saur, Michaela Fichtl, Marile Kröner

Verkehrsbehinderungen im Gemeindegebiet

Derzeit laufen mehrere Baustellen im Ortsbereich von Ingenried. Halbseitige Sperrungen der Straßen sind durch Verkehrsrechtliche Anordnungen gemäß §45 Straßenverkehrsordnung genehmigt:

Bankettarbeiten:	Fichtenstraße	vom 22.08. bis 02.09.2022
Erschließung Neubaugebiet:	Bahnhofstraße	vom 29.06. bis 23.12.2022
Sanierung und Neubau Wohnhaus:	Hauptstr. 4	vom 01.08. bis 16.09.2022

Mit Behinderungen in den Zeiträumen ist zu rechnen. Herzlichen Dank für Ihr Verständnis.

Spendenaktion für Dorfanger

„Lass uns Treffen“ – Motto des Jugendrats für den Pop-up Biergarten immer freitags ab 17.00 Uhr gegenüber dem Dorfladen. Andreas Martin vom Dorfladen und Andreas Würfl von der Bäckerei überraschten die Besucher mit einer besonderen Aktion: Leberkäsemmeln gegen eine kleine Spende für die Aus- und Neugestaltung des Dorfangers im kommenden Jahr. Den Erlös von 426 Euro übergaben die beiden an die Gemeinde Ingenried.

Herzlichen Dank dem Dorfladen, der Bäckerei und allen Spendern und Besuchern des „Freitag-Nachmittag Biergartens“ im Dorfanger.



Ingenried, 21. August 2022, Georg Saur